

[Marlevys Chávez Herrera](#)

-Que las personas que viven con el [Virus de la Inmunodeficiencia Humana \(VIH\)](#) logren la adherencia a su tratamiento antirretroviral es una prioridad para los especialistas del Grupo de Prevención de las ITS-VIH-Sida y Hepatitis en este [municipio](#).

Sin embargo, informó la encuestadora del grupo, Anjaris Martínez Herrera, de los 70 colombinos con la enfermedad, 13 no son adherentes por discontinuar el uso de los fármacos, fundamentalmente explicó, debido a los efectos adversos que provoca al principio de administración, como trastornos gastrointestinales y malestar general.

Martínez Herrera resaltó la importancia del tratamiento antirretroviral para disminuir la carga del virus en el organismo, por lo que insistió en que es vital el consumo de los medicamentos que se entregan cada mes y de manera gratuita en el territorio para mejorar la calidad de vida de las personas cero positivas.

*Radio Llanura de Colón